## CHÂTEAUNEUF-DE-VERNOUX Castelvive fête ses 20 ans

Daughini E. 31. 05. 2012



Toute la journée aura lieu des expositions salle communale et ateliers, rétrospective photos, vide-greniers au cœur du village, jeux géants...

C'était en 1992, sous l'égide d'un groupe de bénévoles que naissait, dans ce village, une association dont le but était d'organiser des animations notamment des randonnées et autres manifestations. Françoise Rostaind en était la présidente.

Le nom de cette association c'est celui que portent les habitants : les Castelneuviens.

## Des baptêmes d'hélicoptère

En 20 ans, l'association a participé au rayonnement de la commune et bien audelà par ses multiples activités en passant par les sorties randonnées, les ateliers variés de patchwork tricot, dessin, peinture, la fameuse veillée aux assiettes trouées etc. Un anniversaire qui ne passera pas inaperçu puisqu'il y aura des baptêmes d'hélicoptè-

Ce sera samedi 2 juin, pour les anciens, cela va rappeler des souvenirs, notamment la fête de la batteuse, aujourd'hui disparue.

Toute la journée, des expositions et des ateliers auront lieu à la saile communale ainsi que des rétrospectives photos, videgreniers au cœur du village, jeux géants en bois, démonstrations et essais de marche nordique (nouvelle activité), danse country.

## "Les gaspards de la région lyonnaise" en concert

Le soir, à la salle du lac aux ramiers à Vernoux à 19 h 30, aura lieu un apéritif swing avec le groupe musical "les gaspards de la région lyonnaise" qui animeront également le méchoui dansant

Et pour chaque convive un cadeau souvenir des 20 ans.

## POUR EN SAVOIR PLUS

Samedi 2 juin, 20 ans de l'association Castelvive. Animations : baptêmes en hélicoptère avec "Jet Systèmes" de Chabeuil. 35 euros les six minutes. Renseignements et réservations au méchoui, office de tourisme de Vernoux 04 75 58 18 10.